

Becerril de Campos



La localidad de Becerril de Campos, al noroeste de la provincia de Palencia, conserva una riqueza artística y monumental que le han hecho merecedora de la catalogación como conjunto histórico artístico. Enclavada en el corazón de la comarca natural de Tierra de Campos, esta villa guarda el sabor y el tipismo terracampino. El Canal de Castilla en su Ramal de Campos, una de las grandes rutas de interés turístico de Castilla y León, bordea el municipio que en primavera se convierte en una explosión de colorido y profusa vegetación

La escasa distancia entre Becerril de Campos y Palencia, tan sólo unos 15 kilómetros, obliga a quienes se acercan a visitar la capital a desviarse hasta este municipio que, además del propio atractivo turístico que despierta debido a que entra dentro de una de las grandes rutas de Castilla y León (el Canal de Castilla), cuenta con un espectacular conjunto monumental.

Aunque el auge de la ciudad se produce en la Edad Media, cuando la villa perteneció a la Casa de Lara, se han encontrado restos que remontan sus orígenes a época romana. La prueba más significativa fue el hallazgo de dos bustos romanos del siglo II d.C., hoy en las vitrinas del Museo Provincial de Palencia.

B.I.C.

6.695